
Ja, ich werde eine Rückmeldung geben, auch wenn nur ein Zuhörer kommt :-D Bisher waren immer zw. 20
und 60 Zuhörer (bei Eintrittspreisen von 10-12 € anwesend). Die Anzahl hängt oft von der Werbung des
Veranstalters ab (und ob sich seine Veranstaltungsreihe etabliert hat). Mein Name dürfte dabei weniger eine
Rolle spielen. Das wird sich erst ändern, wenn ich berühmt bin.

Ein Tipp noch für alle die demnächst lesen. Bei Veranstaltungen mit ca. 20 Zuhörern und kleinen Räumen (z.B.
in Buchhandlungen) benötigt man keine Verstärkeranlage. Aber bei großen Räumen bzw. mehr Zuhörern
unbedingt! Ich hatte mal eine Lesung in einem Schiffsrestaurant. Das war die volle Katastrophe. Die
Nebengeräusche waren so hoch (obwohl das Schiff im Hafen lag), dass ich kaum zu verstehen war (war
keine Anlage vorhanden). Das war für die Zuhörer und mich ziemlich frustrierend.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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